

L'Université de Montréal et de votre carrière.

Montréalaise par ses racines, internationale par vocation, l'Université de Montréal compte parmi les 100 meilleurs employeurs au Canada. À l'image de la ville dont elle porte le nom, elle est effervescente et multiculturelle.

L'UdeM récolte annuellement plus d'un demi-milliard de dollars en fonds de recherche, ce qui la positionne parmi les premiers pôles de recherche universitaire canadiens et lui permet de se tailler une place dans le groupe des cinq meilleures universités de langue française de la planète.

À travers les réalisations des membres de sa communauté, l'UdeM participe à la construction du monde d'aujourd'hui. Et en formant des étudiantes et des étudiants venus de partout, elle prépare celui de demain.

Clinicienne enseignante ou clinicien enseignant en neurologie

Poste temporaire | Temps plein ou temps partiel | Durée prévue : 2 ans

Faculté de médecine vétérinaire | Direction

Centre hospitalier universitaire vétérinaire (CHUV)

La Faculté de médecine vétérinaire (FMV) de l'Université de Montréal, acteur impliqué dans le [Quartier des études supérieures](#) de [la ville de Saint-Hyacinthe \(technopole agroalimentaire\)](#), recherche un.e clinicien.ne enseignant.e en neurologie. La personne retenue œuvrera au sein du [Centre hospitalier universitaire vétérinaire](#) (CHUV) dans une équipe comprenant 2 professeurs.es, 2 résidents.es et 3 techniciennes en santé animale. De plus, la personne sélectionnée collaborera avec plusieurs spécialistes (anesthésiologie, cardiologie, chirurgie, dentisterie, imagerie médicale, médecine interne, pathologie etc.), engagés à fournir les meilleurs soins vétérinaires et sera une ressource pédagogique pour les futurs médecins vétérinaires. Pour tout savoir sur la FMV et découvrir l'effervescence de sa vie facultaire, visitez [notre site Web](#).

Le service de neurologie du CHUV prend en charge une grande diversité de cas, principalement chez les animaux de compagnie, tout en intervenant occasionnellement aussi chez les équins, ruminants et espèces exotiques. Il se distingue par ses équipements de pointe, incluant une IRM 1.5T rehaussée en 2024, un CT-scan haute performance (320 slices), un aspirateur chirurgical ultrasonique (CUSA) et du matériel spécialisé de neurochirurgie. Le service dispose également d'un corridor de boiterie et d'outils électrodiagnostiques complets pour une évaluation fine des patients. Une prise en charge continue des urgences et des soins intensifs est offerte aux patients en collaboration avec le service d'urgentologie/soins intensifs.

À titre de clinicienne enseignante ou de clinicien enseignant, vous aurez l'occasion de contribuer à la promotion de l'excellence de la Faculté de médecine vétérinaire :

Par votre enseignement clinique (pour un maximum de 90 % de votre tâche), avec la possibilité d'un horaire réparti sur quatre jours par semaine, et par l'entremise des activités liées au rayonnement de votre discipline, à la recherche et au fonctionnement de l'institution (pour un minimum de 10 % de votre tâche), vous aurez à :

- > Participer à l'enseignement clinique des étudiant.e.s, entre autres, par la prestation de soins et services répondant aux différents besoins de la clientèle;
- > Superviser les étudiant.e.s en cours de stage au premier cycle, ainsi qu'au deuxième cycle (résidence, internat);
- > Évaluer les apprentissages des étudiant.e.s;
- > Fournir les conseils et l'assistance pédagogiques aux étudiant.e.s;

Pour réussir dans ce rôle, vous devez :

- > Détenir un Doctorat en médecine vétérinaire (DMV) ou équivalent;
- > Avoir complété un programme de résidence en neurologie/neurochirurgie accréditée;
- > Détenir un diplôme de l'American College of Veterinary Internal Medicine - avec spécialisation en neurologie/neurochirurgie (ACVIM) ou de l'European College of Veterinary Neurology (ECVN) ou être éligible pour passer l'examen;
- > Avoir une formation en neurochirurgie afin d'assurer la formation des résidents dans ce domaine spécifique.
- > Posséder ou obtenir un droit de pratique de l'Ordre des médecins vétérinaires du Québec;

- > Avoir une connaissance suffisante de la langue française en vertu de [la Politique linguistique de l'Université de Montréal](#).

Comment soumettre votre candidature

Veuillez acheminer une lettre décrivant vos intérêts et vos objectifs de carrière, votre curriculum vitae accompagné d'une copie de vos diplômes, ainsi que trois lettres de recommandation de professeurs ou supérieurs hiérarchiques à :

Dre Cécile Girardin Bonnefont

Directrice des services professionnels

Faculté de médecine vétérinaire, Université de Montréal

3200, Sicotte, Saint-Hyacinthe, Québec, J2S 2M2

Téléphone : (450) 773-8521, poste 38783

Télécopieur : (450) 778-8101

Courriel : dsp-administration@chuv.umontreal.ca

Site Web : <http://www.fmv.umontreal.ca/emploi>

Nous vous encourageons à répondre au [questionnaire d'auto-identification](#). Vous trouverez plus d'information à ce sujet dans l'encadré *Équité, diversité et inclusion* qui se trouve à la fin de ce document.

Plus d'information sur le poste

N° d'affichage	FMV-CE 06-26 / 02
Période d'affichage	Jusqu'au 24 août 2026 inclusivement
Horaire de travail	L'horaire de travail est principalement le jour mais comprends également des activités de garde les soirs et les fins de semaine selon un horaire établi par les chefs de service
Lieu de travail	Saint-Hyacinthe
Traitement	L'Université de Montréal offre un salaire concurrentiel jumelé à une gamme complète d'avantages sociaux
Date d'entrée en fonction	À compter du 4 janvier 2027 ou selon la disponibilité de la personne retenue

ÉQUITÉ, DIVERSITÉ ET INCLUSION

L'UdeM met les [valeurs de diversité, d'équité et d'inclusion](#) au cœur de chacune de ses missions. Par l'entremise de son programme d'accès à l'égalité en emploi (PAÉE), l'Université de Montréal invite les femmes, les Autochtones, les minorités visibles, les minorités ethniques et les personnes en situation de handicap à s'identifier et à présenter leur candidature. Lors du recrutement, nos outils de sélection peuvent aussi être adaptés en toute confidentialité selon les besoins des personnes vivant avec des limitations qui en font la demande.

L'Université adopte une définition large et inclusive de la diversité allant au-delà des lois applicables et encourage toutes les personnes qualifiées pour le poste, peu importe leurs caractéristiques, à poser leur candidature. Conformément aux exigences sur l'immigration en vigueur au Canada, notez que la priorité sera accordée aux citoyennes et citoyens canadiens et aux résidentes et résidents permanents.

Le questionnaire d'auto-identification est une démarche volontaire pour favoriser un milieu de travail et de vie diversifié et inclusif.

Les renseignements personnels que vous nous fournirez sont précieux et nous permettront d'améliorer nos pratiques et de respecter les lois en vigueur.

Les renseignements personnels sont confidentiels. Soyez assuré qu'ils seront colligés et utilisés conformément aux lois fédérales et provinciales applicables, qu'ils ne seront jamais divulgués sans votre consentement et qu'ils ne constitueront pas un frein à votre embauche ou à votre progression de carrière à l'Université de Montréal.



L'Université
de Montréal
et de votre
carrière.

Deeply rooted in Montreal and dedicated to its international mission, Université de Montréal is one of Canada's Top 100 Employers. Like the city whose name it bears, it is effervescent and multicultural.

UdeM attracts over \$500 million in research funding every year, making it one of the three university research hubs in Canada. It also ranks among the best universities worldwide and among the five best French language universities.

Through the achievements of the members of its community, UdeM participates in building today's and tomorrow's world.

Clinician Teacher Position in Neurology

Temporary position | Full time | Duration: 2 years

Faculty of Veterinary Medicine | Direction

Centre Hospitalier Universitaire Vétérinaire (CHUV)

The *Faculty of Veterinary Medicine* of the *Université de Montréal*, located in the [Education District](#) of the city of [Saint-Hyacinthe](#) is currently seeking qualified candidates for a Clinician Teacher position in neurology. The selected candidate will work within the [Centre hospitalier universitaire vétérinaire](#) (CHUV) as part of a team that includes 2 professors, 2 residents and 3 animal health technicians. In addition, the selected candidate will collaborate with several specialists (anesthesiology, cardiology, surgery, dentistry, dermatology, medical imaging, zoological medicine, etc.) dedicated to provide the highest standard of veterinary care, and will serve as an educational resource for future veterinarians. To learn more about the FMV and discover the vibrancy of life within our academic community, visit [our website](#).

The CHUV Neurology Department treats a wide variety of cases, primarily in companion animals, while also occasionally treating horses, ruminants, and exotic species. It is distinguished by its state-of-the-art equipment, including a 1.5T MRI upgraded in 2024, a high-performance CT scanner (320 slices), an ultrasonic surgical aspirator (CUSA), and specialized neurosurgical equipment. The department also features a lameness corridor and a full suite of electrodiagnostic tools for detailed patient evaluation. Continuous emergency and intensive care is provided to patients in collaboration with the emergency/intensive care department.

As a Clinician Teacher, you will have the opportunity to contribute to the excellence of the Faculty of Veterinary Medicine:

Through your clinical teaching (up to 90% of your duties), as well as through activities related to the visibility of your discipline, research activities, and institutional service (for a minimum of 10% of your duties). In this role, you will be expected to:

- > Participate in clinical teaching, including providing care and services to meet the different needs of the Neurology service's clientele;
- > Supervise undergraduate during internships and graduate students ;
- > Assess student learning;
- > Provide advice and educational assistance to students;

To be successful in the role, you must :

- > Hold a Doctor in Veterinary Medicine (DVM) or equivalent degree;
- > Have completed a residency program in Neurology/Neurosurgery;
- > Hold a certification from the American College of Veterinary Internal Medicine with Neurology/Neurosurgery specialization (ACVIM) or from the European College of Veterinary Neurology (ECVN) or be eligible to take the Board examination;
- > Have training in Neurosurgery in order to provide training to residents in this specific field;
- > Hold or obtain a valid license to practice veterinary medicine in the province of Quebec (Canada) issued by the [Ordre des médecins vétérinaires du Québec \(OMVQ\)](#);

- > Have an adequate knowledge of the French written and spoken language **or** a strong commitment to mastering the proficiency level required, in accordance to [Université de Montréal's Language Policy](#).

How to Apply

Please submit a letter outlining your interests and career objectives, your *curriculum vitae* accompanied by copies of your diplomas, as well as three letters of recommendation from professors or supervisors to:

Dr. Cécile Girardin Bonnefont

Director of Professional Services

Faculty of Veterinary Medicine, Université de Montréal

3200, Sicotte, Saint-Hyacinthe, Québec, J2S 2M2

Phone: (450) 773-8521, extension 38763

Fax: (450) 778-8101

Email: dsp-administration@chuv.umontreal.ca

Web site: <http://www.fmv.umontreal.ca/emploi>

We strongly encourage you to complete the [self-identification questionnaire](#). You will find more information on this topic in the Equity, Diversity and Inclusion section at the end of this document.

Additional information about the position

Posting Number	FMV-CE 06-26_02
Application Deadline	Until August 24, 2026, inclusively
Work Schedule	The work schedule is primarily during the day and may include on-call duties in the evenings and on weekends, according to a schedule established by the service chiefs.
Workplace	Saint-Hyacinthe
Compensation	The <i>Université de Montréal</i> offers a competitive salary along with a comprehensive range of benefits
Start Date	As of January 4, 2027, or according to the selected candidate's availability

DIVERSITY AND INCLUSION

Université de Montréal places the [values of diversity, equity and inclusion](#) at the heart of all its missions. Through its Equal Access to Employment Program, Université de Montréal invites women, Indigenous peoples, visible minorities, ethnic minorities, and people with disabilities to self-identify and apply. During the recruitment process, our selection tools will – confidentially – be adapted to meet the needs of individuals with limitations who request accommodation.

UdeM embraces a broad and inclusive definition of diversity that goes beyond applicable laws and encourages all qualified individuals to apply, regardless of their characteristics. In accordance with Canadian immigration requirements, priority will be given to Canadian citizens and permanent residents.

Completing the self-identification questionnaire is a voluntary process aimed at supporting a diverse and inclusive working and learning environment.

The personal information you provide through the questionnaire is valuable - it helps us improve our practices and comply with applicable legislation.

All personal information is confidential. You can rest assured that it will be collected and used in accordance with federal and provincial laws, will never be disclosed without your consent, and will not affect your hiring or career progression at Université de Montréal.

